

ABSTRAK

Nita Widia susanti, NIM 12403183055, Sistem Informasi Akuntansi Bagi BUMDes, Akuntansi Syariah, Ekonomi Dan Bisnis Islam, UIN SATU, 2022, pembimbing Sri Dwi Estiningrum, S.E., Ak., M.M., C.A.

Kata Kunci : *BUMDes, Pengendalian Internal, Sistem Informasi Akuntansi*

Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) merupakan instansi usaha yang dimiliki oleh pemerintah desa dan diatur oleh masyarakat dan pemerintah desa. Dalam pendirian BUMDes ini menggunakan modal yang bersumber dari potensi desa yang sudah dipisahkan dengan tujuan seperti pelayanan jasa, pengelolaan aset dan juga usaha-usaha yang lainya yang ada didesa, yang berguna untuk membantu kesejahteraan masyarakat desa guna untuk meningkatkan perekonomian.

Dalam menjalankan usaha Badan Usaha Milik Desa atau sering disebut dengan BUMDes dalam menjalankan kegiatan operasionalnya memiliki prinsip yang benar dan tepat karena berguna untuk menunjang organisasi tersebut. BUMDes merupakan lembaga organisasi yang didirikan berdasarkan dengan landasan hukum yang berlaku dan mendasari. Oleh karena itu, dalam penerapan sistem informasi akuntansi harus sesuai dengan standar saat melakukan pengambilan keputusan yang sudah diambil dan berpedoman dapat dipertanggung jawabkan dalam keputusan yang sudah diambil.

Sistem informasi akuntansi yang semakin berkembang dengan perkembangan zaman yang semakin modern yang mengalami perkembangan yang cukup pesat. Karena, dengan adanya sistem informasi akuntansi dapat mampu memberikan kemudahan dan juga keuntungan, seperti dalam dunia bisnis. Selain menerapkan sistem informasi akuntansi pada BUMDes, juga perlu adanya pengendalian internal yang cukup kuat, karena dengan adanya sistem pengendalian internal dapat mencegah terjadinya kecurangan.

Dalam pembahasan buku ini berfokus pada pentingnya Sistem Informasi Akuntansi Bagi BUMDes. Selain itu, buku ini merupakan buku yang dalam pembahasannya cukup sederhana sehingga mudah dipahami oleh pembaca. Manfaat yang didapatkan dari membaca buku ini adalah untuk menambahkan wawasan bagi pihak lembaga BUMDes.